



Atelier découverte du violon

publié le 29/06/2023

Ce mardi 20 juin, dans le cadre de la Fête de la Musique, les élèves de la chorale ont rencontré Emeline Mendes da Cunha, professeur de violon au Conservatoire de Niort. Ils ont ainsi pu découvrir, essayer et écouter cet instrument. Deux élèves, Daria Gaishun (violon) et Célia Duron (alto), ont également interprété un morceau devant leurs camarades.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.